



U.C.S.A. cgt

Soutien aux salariés de Guadeloupe 1^{ère}

La CGT est attristée par la nouvelle de la disparition subite de Simon Pasbeau, journaliste à Guadeloupe 1^{ère}. Elle présente ses condoléances à sa famille et apporte son soutien à ses collègues de Guadeloupe 1^{ère}.

Sans pour autant nous prononcer sur les conditions du départ de Simon Pasbeau, nous savons que les salariés de Guadeloupe 1^{ère} traversent depuis longtemps déjà, une période de tension particulièrement forte.

Notre syndicat veillera à ce que les conditions de travail n'aggravent pas l'état de santé des salariés.

Paris, le 9 janvier 2014